
72. Jahreshauptversammlung des SV Fischbach in der Gemeindehalle Fischbach 

 

Am 30.Juli unterhielt der SVF Fischbach zum 72. Mal seine jährliche 

Jahreshauptversammlung in der Fischbacher Gemeindehalle. 

23. Mitgliederversammlung der Abteilung Freizeitsport 

Abteilungsleiter Klaus Wöhl begrüßte die anwesenden Mitglieder. Schriftführerin Doris Götz 

berichtete, dass die Abteilung Freizeitsport 150 Mitglieder – derzeit 90 Aktive, 17 Senioren, 

24 Kinder und 17 Passive zählt. In den 6 Sitzungen des Abteilungsgremiums wurden die 

neuen Jugendfachwarte, Sportwarte und Kassiererin in das Team integriert. Über 

Änderungen im Übungsbetrieb der einzelnen Gruppen sowie die Organisation der Rahmen-

programme wurde gesprochen sowie über die neue Vereinsordnung informiert und eine 

neue Abteilungsordnung vorbereitet. Im Sportwartbericht von Saskia Wahl wurden die 

Mitglieder über das Sportangebot 2019/2020 informiert. Es gab wöchentlich sieben 

verschiedene Sportstunden: Kindertanzen und Schülergarde für Kinder und Jugendliche, 

Stepp-Aerobic bzw. Zumba, Bauch-Beine-Po, Fit-Mix bzw. Physiolates und den Power-Hour 

Workoutmix für Erwachsene sowie die Stunde für Senioren. Die Kindertanzgruppe hatte den 

Tanz „Zauberei“ beim Kinderfasching an der Odilienfeier und am Seniorennachmittag in 

Fischbach aufgeführt. Die Schülergarde gewann im letzten Jahr dank dem Engagement von 

Trainerin Tamara Stark bei der Donau3FM-Aktion „Scheine für Vereine“. Außerdem beteiligte 

sich die Schülergarde beim Kinderfasching Fischbach, beim Umzug und Auftritt in Haidgau 

sowie beim Kinderfasching in Ummendorf. Aufgrund der Corona-Pandemie musste das 

Sportprogramm ab Ende März pausieren. Auch die geplante Sport-Convention im April, bei 

der ca. 60 Teilnehmer erwartet wurden, musste abgesagt werden. Nur das Power-Hour 

Sportangebot fand per Videoübertragung über die Software Zoom online statt. Kassiererin 

Selina Schuler informierte über die jährlichen Ein- und Ausgaben und einen positiven 

Kassenstand. Dazu gab es keine Fragen. Marion Wöhl bescheinigte in Vertretung der 

Kassenprüfer Anja Schmid und Linda Grell eine ordnungsgemäße und vollständige 

Kassenführung und empfahl die Entlastung. Der stellvertende Ortsvorsteher Eugen Kloos 

führte die Entlastung der Abteilungsleitung durch, die von den Mitgliedern einstimmig 

bestätigt wurde. Die anstehende Wahl führte ebenfalls Eugen Kloss durch. Zur neuen 

Abteilungsleiterin wurde einstimmig Tanja Hiller gewählt. Im Amt der Schriftführerin wurde 

Doris Götz bestätigt und auch Anja Schmid wurde in Abwesenheit nochmals als 

Kassenwartin gewählt. Alle Posten wurden einstimmig für 2 Jahre gewählt. Zum Punkt 

Sonstiges lagen keine Anträge vor. Es folgten keine Dringlichkeitsanträge und auch keine 

Fragen aus der Versammlung. Klaus Wöhl wünschte Tanja Hiller nochmals viel Erfolg und 

alles Gute als neue Abteilungsleiterin und schloss die Sitzung der Abteilung Freizeitsport. 

 

19. Mitgliederversammlung der Abteilung Ski 

Abteilungsleiter Jürgen Klumpp eröffnete die Versammlung und berichtete über die 

vergangene Saison. Mit dem Aufbau der Liftanlage, Reinigung der Skihütte und  

Sicherheitsunterweisung für das Liftpersonal sowie Hygieneunterweisung wurde am 

30.11.2019 in die neue Skisaison gestartet. Der Christbaumverkauf am 14.12.2019 war ein 

voller Erfolg. Die 120 bestellten Bäume konnten bis auf 22 in kurzer Zeit verkauft werden. 

Die Sonnwendfeier war sehr gut besucht und wurde am 22.12. in der Bullygarage und rund 

um die Hütte veranstaltet. Olivia Hoffmann sorgte mit ihrer Feuerpoy-Show für den 



Höhepunkt und begeisterte die zahlreichen Gäste. Leider gab es keinen einzigen Einsatztag 

am Lift, da der ersehnte Winter mit ausreichend Schnee aus blieb. Aufgrund der Corona-

Verordnung konnte der Abbau nicht wie gewohnt stattfinden und an zwei Abenden wurden 

mit einem kleinen Helfertrupp die Bügel abgehängt und die Sicherheitszäune und -matten 

abgebaut. Auch auf das Helferfest musste verzichtet werden. In zwei Ausschusssitzungen 

wurde die Ersatzteilbeschaffung für den Lift besprochen, die TÜV-Prüfung vorbereitet und 

die Veranstaltungen organisiert. Außerdem erfolgte die Information zur neuen 

Vereinssatzung und einer neuen Abteilungsordnung für Ski. Der Kassenbericht von Pauline 

Richter ergab einen zufrieden stellenden Kassenstand und es folgten hierauf keine Fragen. 

Andrea Grell berichtete über die erfolgte Kassenprüfung und bestätigte eine saubere und 

einwandfreie Kassenführung. Die Entlastung wurde vom stellvertretenden Ortsvorsteher 

Eugen Kloos empfohlen und das Abteilungsgremium konnte von der Versammlung 

einstimmig entlastet werden. Bei den anschließenden Wahlen wurden die bisherigen 

Amtsinhaber jeweils einstimmig gewählt und für zwei weitere Jahre bestätigt: Abteilungsleiter 

Jürgen Klumpp, Schriftführerin Doris Götz sowie Fachwart für Service Philipp Gropper und 

Kassenprüferin Andrea Grell. Es lagen keine weiteren Anträge zur Tagesordnung vor und 

Abteilungsleiter Jürgen Klumpp dankte für die Aufmerksamkeit und schloss die 

Versammlung. 

 

22. Mitgliederversammlung der Abteilung Fußball 

Der Abteilungsleiter Christian Klumpp eröffnete die Versammlung und begrüßte alle 

Anwesenden. Er bedankte sich bei allen Freunden, Gönnern, Helfer und Sponsoren für die 

tolle Arbeit im vergangenen Vereinsjahr und gab einen kurzen Rückblick über die letzte 

Saison. Danach verlas Tobias Gaum den Bericht des Schriftführers. Der Kassenbericht 

wurde von Joachim Beck vorgetragen und ergab einen zufriedenstellenden Kassenstand. 

Kassenprüfer Martin Hofmeister bescheinigte Ihm eine ordentliche und korrekte 

Kassenführung. Die folgende einstimmige Entlastung des Abteilungsausschusses nahm 

Eugen Kloos vor. Bei der ebenfalls von Herrn Kloos durchgeführten Wahl wurde als 

Abteilungsleiter wieder Christian Klumpp und als Kassier Joachim Beck für jeweils zwei 

weitere Jahre bestätigt. Roman Götze wurde für zwei Jahr als Spielleiter gewählt. Thomas 

Härle, Lukas Schmid und Michael Klumpp wurden erneut für zwei Jahre als 

Ausschussmitglied bestätigt. Martin Hofmeister wurde ebenfalls für zwei weitere Jahre in 

seinem Amt als Kassenprüfer bestätigt. Da keine sonstigen Wünsche und Anträge 

vorgetragen wurden, schloss Christian Klumpp die Versammlung. 

 
72. Jahreshauptversammlung des SV Fischbach Gesamtverein 
 
Der Vorstand des Gesamtvereins Klaus Wöhl begrüßte die trotz der aktuellen Corona 

Situation zahlreich erschienenen aktiven und passiven Mitglieder des SV Fischbach, den  

stellvertretenden Ortsvorsteher Herrn Eugen Kloos, sowie die anwesenden Vertreter der 

Gemeinde- und Ortschaftsräte zur satzungsgemäß einberufenen 72. ordentlichen 

Jahreshauptversammlung des SVF. Nach der Totenehrung für die langjährigen Mitglieder 

Benedikt Schumann, Jürgen Schraivogel und Franz Ströbele, berichtete er in seiner 

Ansprache vom aktuellen Stillstand im Vereinssport bedingt durch das kleine unsichtbare 

Corona Virus und dem Aufwand mit entsprechendem Hygieneplan diese JHV durchzuführen. 

Er betonte das man als Sportverein optimistisch in die Zukunft blickt und alles daran setzt 

einen normalen Sportbetrieb über Zeit wieder aufzunehmen, hierzu bedarf es jedoch 



weiteren Lockerungen für den Sport in der Halle, auf dem Sportplatz und am Skilift. Er 

dankte der Gesamtverein Vorstandschaft des SV Fischbach, der Gemeinde vertreten durch 

Herrn Bürgermeister Reichert und der Ortsvorsteherin Karin Schraivogel sowie dem 

Gemeinde- und Ortschaftsrat für die finanzielle Unterstützung, die Bereitstellung der 

Sportanlagen und den Betrieb durch den Bauhof. Besonders erwähnte er die finanzielle 

Unterstützung der Jugendarbeit und die Nutzung der Halle in Fischbach. Weiterer Dank ging 

an alle Gremien des Vereins, die Hausmeister, den Förderverein, die Hallenbewirtungs-GBR, 

alle lokalen Vereine und alle aktiven und passiven Mitglieder. Marion Wöhl berichtete 

stellvertretend für die Kassiererin Kathrin Klumpp von einer positiven Kassenlage. Die 

Kassenprüfer bescheinigten hierzu eine tadellose Kassenführung. Die Entlastung und 

Wahlen wurden von Eugen Kloos durchgeführt. Sein Antrag auf Entlastung der 

Vereinsleitung wurde von der Versammlung einstimmig angenommen. Bei den anstehenden 

Wahlen wurde Marion Wöhl als 2. Vorsitzende, Martin Schuster als Schriftführer und 

Berthold Frech als Kassenprüfer für 2 Jahre wieder gewählt. Der Punkt Sonstiges entfiel, da 

keine Anträge oder Wünsche an den Verein herangetragen wurden. Klaus Wöhl nahm den 

Punkt jedoch zum Anlass um auf die neue Gebührenordnung und Ehrenordnung die bei der 

außerordentlichen Sitzung im März verabschiedet wurde hinzuweisen. Am Ende dieser 

verkürzten Versammlung, die ohne Pause und Bewirtung stattfand, erinnerte Klaus Wöhl an 

die Hygieneregeln die beim Verlassen der Halle zu befolgen sind und wünschte allen einen 

guten Nachhauseweg und schönen Urlaub.  

 

 


